



Stadt Nastätten · Bahnhofstr. 1 · 56355 Nastätten

Stadt Nastätten
Bahnhofstraße 1
56355 Nastätten
Telefon 06772/802-82
Telefax 06772/2987
Mail : nastaetten@vg-nastaetten.de

Nastätten, 15. Oktober 2021

Schnelles Internet durch Glasfaseranschluss - Einmalige Zukunftschance für Nastätten

Liebe Nastätterinnen, liebe Nastätter,

in der aktuellen Corona-Situation haben wir erfahren, wie wichtig heutzutage eine leistungsfähige Internetanbindung ist. Mein Ansporn ist es daher, unsere Stadt Nastätten mit schnellen und verlässlichen Breitbandverbindungen zu versorgen. Ich möchte Ihnen allen ermöglichen, sich jederzeit aktuell online zu informieren, reibungslos Home-Schooling zu machen, im Home-Office zu arbeiten oder Streamingdienste zu nutzen. Aus diesem Grund möchte ich das Angebot wahrnehmen, den Glasfaserausbau gemeinsam mit der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser voranzutreiben.

Die Informationstechnik hat sich in den letzten Jahren rasant entwickelt und es ist sicher, dass sich dieser Trend in den nächsten Jahren fortsetzen wird. Die Digitalisierung, digitale Aus- und Weiterbildung für junge Menschen, soziale Netzwerke, Online-Handel, HD-TV Streaming oder Cloud-Anwendungen produzieren riesige Datenströme, die durch ein Leitungssystem letztlich auch in Ihre Wohnung gelangen sollen.

Bei der Fülle der digitalen Anwendungsbereiche im eigenen Haushalt stößt das traditionelle Kupferkabel aus dem letzten Jahrhundert schnell an seine Grenzen. Die Zukunft gehört deshalb dem Glasfaserkabel, welches die Datenmengen ungebremst zu Ihnen nach Hause gelangen lässt.

Ohne eine schnelle Internetverbindung wird vieles in Zukunft nicht mehr funktionieren. Entsprechend hoch ist auch in unserer Stadt die Nachfrage nach einer leistungsstarken Internetversorgung. Für mich gehört schnelles Internet ebenso zur Daseinsvorsorge der Zukunft wie etwa Wasser und Strom. Ich freue mich deshalb sehr, mit dem Unternehmen Deutsche Glasfaser einen Partner gefunden zu haben, der bereit ist, in Nastätten in relativ kurzer Zeit das zukunftsfähige Glasfasernetz im gesamten Gebiet zu verlegen.

Dabei wird komplett auf den Einsatz von Kupferleitungen verzichtet, so dass auch auf der sogenannten „Letzten Meile“ keine Geschwindigkeitseinbußen in der Datenübertragung entstehen.



Die Firma Deutsche Glasfaser wird das neue Glasfasernetz aus wirtschaftlichen Gründen aber nur dann ausbauen, wenn **bis zum 17. Januar 2022** mindestens 40% der Haushalte das neue Netz auch nutzen möchten und sich für einen Vertrag entscheiden. Innerhalb der sogenannten Nachfragebündelung ist der Hausanschluss kostenfrei. Beantragen Sie den Glasfaseranschluss nach Ablauf der Frist, kostet der Hausanschluss mindestens 750 Euro.

In den nächsten Wochen werden Sie daher von der Firma Deutsche Glasfaser zahlreiche Informationen rund um Ihre Möglichkeiten mit einem neuen Glasfaseranschluss und mit konkreten Angeboten erhalten.

Um sich ausführlich über das Projekt „Glasfaser für Nastätten“ zu informieren, lade ich Sie gemeinsam mit dem Verbandsbürgermeister und der Dt. Glasfaser herzlich zu folgendem hybriden Infoabend ein:

Montag, 15.11.2021, 19:00 Uhr

Sie können sowohl über Ihren Computer als auch über Ihr mobiles Endgerät am Online-Infoabend teilnehmen:

Über Ihren PC/Laptop:

Alle Informationen zur Teilnahme finden Sie auf der Projektseite:
www.deutsche-glasfaser.de/nastaetten

Hier finden Sie auch den Link zur Teilnahme.

Über Ihr mobiles Endgerät (Smartphone/Tablet):

Bitte laden Sie dafür im Vorfeld die „ZOOM Cloud Meetings“ App aus dem App-Store/Google Play herunter.



Die Meeting-ID für Ihre Teilnahme lautet: **942 9706 1148**

Sie können auch den abgebildeten QR-Code mit Ihrem Endgerät einscannen.

Alternativ können Sie auch am 15.11. um 19:00 Uhr am Infoabend im Bürgerhaus, Schulstraße 29, 56355 Nastätten, teilnehmen. Hierzu erbitte ich eine Vorabanmeldung an nastaetten@vg-nastaetten.de bis zum 11. November 2021.

In der Stadt können Sie sich ab dem 16.11.2021 am **Servicepunkt Nastätten, Hoster 3, immer dienstags und mittwochs von 12:00 bis 19:00 Uhr** und am **Infomobil am Marktplatz immer freitags von 08:00 bis 14:00 Uhr** beraten lassen.

Lassen Sie uns diese einmalige Chance gemeinsam wahrnehmen und Nastätten fit für die Zukunft machen. Flächendeckende Glasfaserversorgung ist die Grundlage für viele weitere Entwicklungen.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'M. Ludwig'.

Marco Ludwig
Stadtbürgermeister

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Jens Güllering'.

Jens Güllering
Bürgermeister